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本报讯 3月 13日上午，经
开区党工委副书记、管委会副主
任王义民对经开区安置房建设工
作进行现场督查，区党政办、城管
局、建设局、环保局、城镇办、京航
办事处、潮河办事处、前程办事
处、九龙办事处、经开投发公司、
东航公司、锦绣前程公司等相关
部门负责人参加。

王义民实地察看了瑞和安置
区新开工和回迁等项目，现场听

取了各安置区项目进展情况和存
在问题并现场协调解决。王义民
要求：各办事处要积极作为，主动
担当，抢抓有利时机，加快清表和
土方清运，为安置区开工建设做
好保障；施工单位要科学规划，文
明施工，严格按照“6个 100%”标
准和既定时间节点，加快建设并
完善收尾工作；各办事处要提前
谋划，制订分房方案，做好各项政
策宣传解释，加快安置区分房工

作，确保征迁群众早日回迁入
住。记者 王赛华 文/图

本报讯 3月 7日上午，区
党工委委员、纪工委书记武斌
带队到河南保税集团，对扫黑
除恶专项斗争和抵制反对形
式主义、官僚主义情况进行了
调研。河南保税集团刘杰董
事长率领集团有关负责人参
加调研座谈，区党政办副主任
陈晓林及区纪工委有关负责
人陪同调研。

会上，武斌表示，此次调
研目的在了解企业发展过程
中遇到或了解的涉黑涉恶腐
败、黑恶势力“保护伞”、形式
主义和官僚主义问题情况，听
取企业意见建议和经验，进一
步强化党对国有企业的领
导。刘杰代表董事会汇报了
集团党建及经营工作概况，重

点介绍了集团通过有机整合
党建、风控、监察工作，助推形
成监督监察合力的经验。

听取汇报后，武斌对集团
在抓党建、抓效率、抓规范方
面采取的措施和取得的成效
给予了充分肯定。他强调，
国有企业，特别是混合所有
制国有控股企业的健康有序
发展离不开党的领导，要旗
帜鲜明地坚持党的领导，清
除黑恶势力滋生的不良土
壤，坚决抵制和反对形式主
义、官僚主义，持续抓好党
建、带好党员，做细做实做好
组织建设，配齐配强干部，用
党建工作高质量助推实现企
业发展高水平。
记者 柴琳琳 文/图

本报讯 3月13日上午，区
党工委委员、工会主席、生态
水系指挥部指挥长王宏伟，物
流园区副主任郭连喜带领农
经委、环保局、城管局、京航办
事处、九龙办事处、物流园区
建设环保局相关负责人到龙
渠、梦湖现场协调防汛治污及
工程推进工作。王宏伟听取

了相关负责人的情况介绍，实
地查看了龙渠蒋冲段防汛、污
染情况及梦湖景观绿化进度，
要求生态水系工程各施工方
抓好有利时机做好绿化工作，
相关部门提前做好龙渠防汛
工作，认真查找污水来源做好
污水治理工作。
记者 柴琳琳

区领导到河南保税集团调研专项工作
抓好党建，做细做实做好组织建设

经开区
召开生态水系工程现场推进会

本报讯 3月13日上午，区
党工委委员、工会主席王宏伟
带队督导推进郑民高速沿线
生态廊道建设。区农委主任
李文君及相关办事处主要负
责人陪同。

督导组一行详细查看了
廊道建设中的违建拆除、原有
苗木移除、培土塑形等任务进
展。王主席指出生态廊道建

设不同于以往的林地建设，时
间紧、任务重、困难多，按时完
成是一项很见品性的政治任
务。王宏伟要求各办事处及
部门明确目标任务、正视难点
问题，加强部门联动，主动作
为；要做到量、质、景协同推
进，确保按时间节点不折不扣
完成任务。
记者 柴琳琳 通讯员 周俊朝

区领导督导推进
郑民高速沿线生态廊道建设

本报讯 3月8日上午郑州经
开区管委会与中国邮政集团公司
河南省分公司举行战略合作框架
协议签署仪式。签约仪式由出口
加工区管委会主任崔巍主持。航
空港实验区管委会副主任，经开
区党工委书记、管委会主任樊福太，
中国邮政集团公司党组成员、副总
经理，中国邮政集团公司河南省
分公司党组书记、总经理温少祺
出席签约活动。经开区党工委
委员、管委会副主任刘洋、中国邮
政河南省分公司副总经理程峰分
别代表经开区管委会和河南邮政
完成签约。

郑州经开区是河南省首个国
家级经济技术开发区、六星级产
业集聚区，以汽车及零部件、装备
制造、现代物流、电子商务跨境贸
易等为主导产业，是河南自贸区、
河南自主创新示范区、国家双创示
范基地、中国郑州跨境电子商务综
合试验区的核心区域，是河南省新
型工业化示范基地，拥有经开综保
区、国际物流园等功能园区。

中国邮政集团公司河南省分

公司是隶属于中国邮政集团公
司，负责全省邮政通信网建设、业
务经营的大型国有企业，承担邮
政普遍服务义务，受政府委托提
供邮政特殊服务，对竞争性邮政
业务实行商业化运营。在省、市、
县均设有机构。先后获得全国精
神文明建设先进单位、全国模范
劳动关系和谐企业、河南省改革
开放30年卓越贡献国有企业、河
南省百强企业等多项荣誉。

此次签约，围绕加快建设郑

州内陆地区对外开放门户，积极
融入全球经济体系，不断巩固提
升“一带一路”核心节点城市地
位发力，经开区管委会、河南邮
政将积极发挥各自优势，贯彻
省、市关于将经开区打造成为跨
境 电 商 综 合 实 验 区 核 心 区
（EWTO）的战略布局，推动邮政
口岸建设，提升邮政服务经济社
会发展的能力，大力推动“五区
联动”“四路协同”。
记者 王赛华 文/图

经开区与中国邮政河南省分公司签署战略合作框架协议

打造跨境电商综合试验区核心区

本报讯 3月 7日，经开区党
工委委员、管委会副主任孙兵带
队，就中国（河南）自由贸易试验
区郑州片区经开区块重点工作推
进情况进行了联合调研，区党政
办、工信局、科技局、商务局（自贸
区经开区办事处）、金融办、口岸
办、留学生创业园、出口加工区招
商局等单位参加了联合调研。

调研组首站来到河南泰庆质
量检测有限公司，对液相色谱、电
感耦合、微生物培养等特种实验
室进行了走访参观。座谈期间，
泰庆质量检测公司董事长娄国庆
就企业检验检测资质、专业人才
储备、检验检测仪器等方面进行
了汇报。孙兵说，国家目前正在
大力支持培育技术能力强、业务
水平高且具有高附加值、符合环
保要求的检验检测认证机构，泰
庆作为目前国内极少数在保税区
内开设的商品检验检测机构，坚

决要把握好先发优势，取得更多
更具国际认可的检验检测资质；
同时，结合自贸区、综保区、海关
特殊监管区多种政策优势，着力
研究好在保税出口商品检测方面
的业务和制度创新，争取形成创
新案例上报。

在中美贸易港和中原证券自
贸营业部进行走访，调研组就中
外文化交流、孵化器自创空间、中
原股权交易中心、中外艺术品展
示厅等进行了具体调研。

在中建——滨河国际中心，
调研组实地参观了A座大堂整体
布局及印象七局展示馆。座谈期
间，调研组分别听取了经开区自
贸研究院、经开自贸产业孵化基
地、总部经济发展、新兴产业培
育、综合产业用地集约利用等方
面的详细汇报。

孙兵表示，滨河国际中心作
为自贸区经开区块第一个竣工投

用的高规格商务办公综合体，对
未来自贸区经开区块的发展将提
供强有力的支撑。制度创新的最
终效果还是要落在产业发展上，
在自贸试验区挂牌二周年考核和
第三年试验期即将来临的关键时
期，大家都要深入思考如何在制度
创新和产业培育上做出成果。大
家要充分利用好经开自贸研究院
的平台，吸收一批顶尖的、具备国
际眼光和思维，真正懂得产业发展
的专家和学者，结合自贸区经开区
块在发展过程中遇到的困点和难
点，提出题目、定下题目、研究题
目、解决题目。同时，依托滨河国
际中心自贸产业孵化基地，对标先
进自贸区招商引资标准，研究制定
切实有效的优惠政策，充分发挥政
府端+企业端的叠加效应，做出1+
1>2的效果，打造自贸区经开区块
对外展示的最优名片。
记者 王赛华 通讯员 席瑞 文/图
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区领导调研自贸区郑州片区经开区块重点工作
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